Tagesausflug in die Ramsau und nach Filzmoos

Unser erster Ausflug nach der Sommerpause fand am 14. September 2011 mit einer beträchtlichen Anzahl von SB-Mitgliedern statt. Bei schönem Wetter und guter Laune ging es zuerst über Obertauern in die Schi-WM-Stadt 2013 Schladming, wo wir eine Kaffeepause machten.

Weiter ging es nach Rössing in der Ramsau zur bekannten "Schladminger-Loden-Fabrik", wo wir vom dortigen SB-Obmann Atzinger empfangen wurden. Bei einer Führung durch die Fabrik wurde uns das Weben und Walken des Lodens erklärt, welches schon Jahrhunderte im selben Verfahren erzeugt wird.

Ein besonderes Erlebnis für unsere Damen war die Besichtigung des Verkaufsraumes. Vom Stecktüchlein bis zum Lodenmantel wurde vieles gekauft. Aber auch ein Herr hat sich von Kopf bis Fuß mit Loden eingekleidet.

Eine umsichtige Führerin war unser Mitglied Lydia Feldkirchner, die in dieser Gegend aufgewachsen ist.

Nach dem Mittagsessen, das wir ebenfalls im fabrikseigenen Restaurant eingenommen haben, ging es weiter nach Filzmoos, den Ort der 4 Hauben-Köchin Johanna Maier, die Pörtschacher Wurzeln hat.

Besonders beeindruckt waren wir vom wunderschönen Blumenschmuck der Hotels.

Es war ein erlebnisreicher Tag, für den unseren "Reisetrio" Heidi, Günter und Annemarie herzlichst gedankt sei.

Die Anwesenheit unserer Gönnerin Helga Wienerroither gab uns allen Gelegenheit, mit einem kräftigen Applaus für die langjährige Unterstützung zu danken.

Hans Prüller